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MUNICIPAL CIDADE TIRADENTES / Biênio 2018-2019

Aos vinte e nove dias do mês de Abril de 2019, com primeira chamada ás 18H30 ,
segunda chamada as 19H , reuniram-se no auditório da Prefeitura Regional Cidade
Tiradentes, sito à Rua Juá Mirim , s/nº - Cidade Tiradentes, os Conselheiros do
Conselho Participativo Cidade Tiradentes : Manoel B. C. Filho, Raimundo da Silva
Lima, Wagner Alves Santana, Maria Aparecida Vieira dos Santos Nunes -Suplentes,
Neide do C. de Souza Nagy - visitante, a interlocutora Rosa Aparecida Apolinário, Sr.
Manoel deu início a reunião pedindo a leitura da ATA do mês anterior, a qual foi feita
pelo Sr. Wagner, sendo aprovada sem ressalvas. A interlocutora Rosa Aparecida
Apolinário, relatou aos conselheiros que a Coordenadora Do Conselho Participativo
Municipal a Sra. Gleuda Simone Teixeira Apolinário, estará comparecendo na medida
do possível a reunião mensal dos conselhos participativos, falou também sobre o vale
transporte que será homologado em em breve, sobre a eleição do novo conselho que
deverá ser realizada no mês de Dezembro de 2019. Sr. Manoel, agradeceu a
homenagem feita através de sua pessoa para os Conselheiros Participativos na Noite
de Gala do 35º Aniversário de Cidade Tiradentes, informa que tem comparecido as
reuniões do CONSEG , da Secretaria e na Câmara, e que tem feito visitas com a Sra.
Divani ao Jardim Vitória. Sra. Aparecida, fala sobre o espaço que tem atrás do CRAS,
sobre a limpeza que foi feita lá, e que tem a igreja ao lado que está tentando cuidar do
local, que tem uma infestação de caramujos africanos no terreno e não sabe como
eliminar,perguntou sobre o farol da Av. Dos Texteis mas que a CET não deu
devolutiva, pergunta sobre a competência do Conselho Participativo e do CONSEG,
até onde cada um deve intervir, falou da preocupação na mudança da placa do
ladeirão do 65, que a própria população alterou, da situação dos jovens que estão
utilizando substâncias proibidas na escola, mas que a ronda escolar a polícia estão
passando com frenquência e dando uma boa devolutiva e que o CONSEG, fará uma
ação junto com as escolas para falar sobre o assunto. Sr. Manoel fala de sua
participação no CADES e na Agenda 21 que acontece no SESC Itaquera onde é
tratado tudo sobre o meio ambiente.Sr. Raimundo fala sobre a Rua Arroio Sarandi que
a população quer que seja colocado um equipamento de ginástica, os conselheiros
farão uma visita no dia 07/05/2019 às 10H e será protocolada uma demanda na
Subprefeitura. Sr. Wagner, informa que existe um ponto viciado de entulho próximo
ao futuro CÉU Barro Branco e no final da rua também. Na ausência da secretária a
interlocutora se prontificou para fazer o registro da reunião. . Nada mais havendo a
tratar o coordenador encerrou a reunião às 20:40 HS. Conselheiros ausentes; Divani
Andrade - Titular e Cecília Gonçalves da Silva Santos – não justificaram a falta.


